

PARTIE V

PART V

DIVERS

MISCELLANEOUS

1932

220. 26 mai *Le ministre des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Sollicite, pour l'aviation américaine, la permission de survoler le territoire canadien..... 243

221. 16 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des États-Unis*. Accorde la permission de survoler le territoire canadien, sous réserve de privilèges réciproques et des conditions énoncées..... 244

222. 27 août *La légation des États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Suggère de modifier les conditions et propose d'échanger des notes afin de conclure l'Accord..... 245

1933

223. 13 mars *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis*. Confirme que l'utilisation du courrier à des fins frauduleuses constitue un délit criminel et propose une révision générale de l'Accord d'extradition..... 246

224. 23 mars *Le secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis*. Accepte de négocier la révision générale de l'Accord d'extradition et joint une copie du projet..... 247

225. 7 avril *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Annonce le voyage du Premier ministre à Washington en prévision de la Conférence économique mondiale et du désarmement..... 248

226. 8 avril *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Transmet l'invitation du Président à se rendre à la Maison Blanche en vue d'entretiens économiques préliminaires... 248

227. 10 avril *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Traite de l'objet des entretiens de Washington..... 249

228. 15 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Propose la marche à suivre pour négocier la révision et la nouvelle rédaction de l'Accord d'extradition..... 251

1932

220. May 26 *United States Minister to Secretary of State for External Affairs*. Requests permission for United States Army aircraft to fly over Canadian territory..... 243

221. June 16 *Secretary of State for External Affairs to United States Minister*. Grants permission to fly over Canadian territory subject to reciprocal privileges and stated conditions..... 244

222. Aug. 27 *United States Legation to Under-Secretary of State for External Affairs*. Suggests amendment to conditions and proposes exchange of notes to conclude agreement..... 245

1933

223. Mar. 13. *Minister in United States to Secretary of State of United States*. Confirms that use of mails to defraud is criminal offence and proposes general revision of Extradition Convention..... 246

224. Mar. 23 *Secretary of State of United States to Minister in United States*. Agrees to negotiate general revision and submits draft Convention..... 247

225. Apr. 7 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Informs of British Prime Minister's visit to Washington to discuss World Economic Conference and disarmament..... 248

226. Apr. 8 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Transmits invitation from President to visit White House for preliminary economic discussions..... 248

227. Apr. 10 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Discusses purpose of Washington talks.. 249

228. Apr. 15 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Suggests procedure to negotiate revision and consolidation of Extradition Convention 251